
 
 

  

Protokoll Jahreshauptversammlung 
2024/25 

    
am Mi, 20.11.2024 um 18:30 Uhr  

im Gasthaus Macher 
   
   

1) Begrüßung   
Obmann Mag. Anton Wurzinger begrüßt alle anwesenden Vorstandsmitglieder und Gäste bei 
der Jahreshauptversammlung. Er bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit der Schule, 
dem Vorstand und den Eltern.    

   
   

2) Feststellen der Beschlussfähigkeit   
Statutengemäß wurde nach 15 Minuten Zuwarten die Beschlussfähigkeit festgestellt. Bei der 
Jahreshauptversammlung 2023/2024 waren 15 Personen anwesend.  
 
 

3) Bericht des Obmanns zu den Elternverein-Aktivitäten im Schuljahr 
23/24   

   
Der Elternverein sieht sich als „Unterstützungsverein“ für die Schule und als 
Bindeglied zwischen Schule – Eltern – SchülerInnen, wie auch die Aktivitäten des 
Elternvereins im Schuljahr 2023/24 zeigen:    

   
   

Herbst 2024:  
  

• Schulstartwanderung 2024: wegen Schlechtwetter abgesagt  
   

• Zuschuss von € 30.- pro Kind für die Schullandwoche der 4. Klasse   
   
• Herbstfest am 25.10. 2024 am Vorplatz der Veranstaltungshalle   
  
  

2023/2024:  
  

• Vortrag digital:total von Klaus Strassegger; Workshop für 3./4. Klasse sowie 
Abendvortrag für Eltern 

 

• Der Adventkranz für die Schule wurde finanziert. Jede der vier Klassen verzierte 
im Religionsunterricht eine Kerze  



 
 

  
• Nikolausfeier: Nikolaus kam in die Aula, Geschenke wurden verteilt; David 

Rumpf ist wieder in die Rolle des Nikolaus geschlüpft; Befüllung der Sackerl durch 
den EV  

  
• Vitaminbar: Apfelspende von Fam. Schweiggl; wurde weitergeführt; Dank an 

Heidi Ulrich für die regelmäßige Befüllung. 
  
• Faschingskrapfen am Faschingsdienstag 

   
• Bestellung der T-Shirts für den Schulchor, gute Qualität mit Bestickung   
   

• Bezirksrundfahrt 3. und 4. Klasse, EV hat den Bus bezahlt   
   

• Übernahme der Buskosten zur Safety Tour   
   
• Waldtag mit Jagdverein   
   

• Abschlussfest am Ende des Schuljahres als Haupteinnahmequelle für die 
Tätigkeiten des EV; War 2024 ein großer Erfolg; die Unterstützung der Eltern bei 
der Vorbereitung und der Durchführung des Festes war groß.  

   
   

4) Bericht der Kassierin  
 

Kassierin Adelheid Ulrich legte Rechenschaft über Einnahmen und Ausgaben im 
vergangenen Schuljahr ab und zeigt den aktuellen Kassastand auf. Der Großteil der 
Einnahmen stammt aus den Mitgliedsbeiträgen und dem Herbstfest.   
Die Ausgaben bezogen sich hauptsächlich auf die in Punkt 3 angeführten Aktionen.   

   
Die Kassierin weist auf darauf hin, dass v.a. durch die Mitgliedsbeiträge, dem Herbstfest 
und dem Sommerfest ein Plus von mehr als 1.235,23 € erwirtschaftet wurde. Obmann 
Mag. Anton Wurzinger bat um den Bericht der Kassaprüfer.   

   
   

5) Bericht der KassaprüferInnen und Entlastung des Vorstandes   
Die Kassaprüfer Bmg. DI David Rumpf und Dr. Robert Sponner berichten, die Kassa geprüft 
zu haben. Die beiden Kassaprüfer konnten eine ordnungsgemäße Kassaführung feststellen 
und beantragten die Entlastung der Kassierin und des gesamten Vorstandes.   

   
Die Entlastung erfolgte einstimmig.   

  
  

6) Neuwahl der Vorstandsmitglieder   
Den Wahlvorsitz übernahm der Obmann Anton Wurzinger.    
Die Wahlvorschläge wurden vom Obmann vorgelesen und mittels Handzeichen einstimmig 
beschlossen. 

  



 
 

Der Elternverein-Vorstand setzt sich für das laufende Schuljahr  aus folgenden 
Personen zusammen:   
 
Obmann:   Mag. Anton Wurzinger   

Obmann-Stv.:   Katharina Kainz   

Kassierin:   Adelheid Ulrich   

Kassierin-Stv.:   Lisa Großschedl   

Schriftführerin:   Mag. Romana Schauer   

Schriftführerin-Stv.:   Daniela Moosbrugger   

Beirat/Beirätinnen:   Sandra Lunardon, Martina Stradner, Martina Rumpf, Bgm. DI David 
Rumpf, Eva Kumpusch, Andrea Gobly 
Lisa Großschädl, Mag. Elisa Sponner, Dr. Robert  

Sponner, Elisabeth Neubauer, Andrea Winklmaier 

Kassaprüfer/in:   David Rumpf und Robert Sponner   
   
      
Viktoria Lackner ist aus dem Vorstand ausgeschieden. Katharina Kainz nimmt ihre Position 
als Obmann-Stellvertreterin ein. Elisabeth Feyer ist aus dem Vorstand ausgeschieden. Lisa 
Großschedl nimmt ihre Position als Kassier-Stellvertreterin ein.   

   
Aus dem Beirat scheiden folgende Personen aus: Andrea Kosiak, Johanna Sterf, Nadine 
Riedl-Tappler,   

   
   

7) Ausblick auf das Schuljahr 2024/25 vom Obmann Herrn Mag. Anton    
Wurzinger   

Der Elternverein möchte auch im laufenden Schuljahr 2024/25 schulische Aktivitäten und 
diverse Projekte der Schule unterstützen. Ziel ist es, Bewährtes so gut als möglich weiter zu 
führen. Durch die gute finanzielle Situation steht auch neuen Projekten nichts im Wege.   

   
  

Beschlussfassung über die neue Aufgabenverteilung im Schuljahr  
 

 Abstimmung und Organisation über Klassenelternvertreter   
 

 Schulstartwanderung: Eltern der 3. Klasse  
 Vitaminbar: Eltern sind im Monatsrad zuständig (1.Klasse beginnt mit Dezember 

2024)   
 Herbstfest: Eltern der 2. Klasse  
 Adventkranz und Nikolausaktion: Eltern der 1. Klasse  
 KEL-Gespräche Winter – Stand mit Kaffee und Kuchen /   
 Organisation der Buchausstellung: Eltern der 4. Klasse  
 Faschingskrapfen: Eltern der 1. Klasse  
 Osternesterl: Eltern der 2. Klasse (Ostereier über Gemeinde)  
 KEL-Gespräche Frühjahr / Stand mit Kaffee und Kuchen: Eltern der 3. Klasse  
 Abschlussfest: Eltern der 4. Klasse (die Organisation) - die Eltern aller Klassen helfen 

mit   
    



 
 

Do do-Listen werden erstellt und für die jeweiligen Veranstaltungen vom Elternverein bereit  
gestellt.  

  
Soweit es uns möglich ist, werden wir auch wieder diverse Buskosten und sonstige  
Projektkosten (Workshops, Neuanschaffungen und Vorträge) mitfinanzieren, das Schulfest 
ist fix eingeplant.   

   
Die Beibehaltung von € 10,- als jährlichen Mitgliedsbeitrag pro Familie wurde beantragt 
und einstimmig beschlossen. Wir bitten um rasche Einzahlung mit beigelegtem Zahlschein 
(bis spätestens 30. November) um im kommenden Jahr wieder möglichst gut unterstützend 
arbeiten zu können! Herzlichen Dank!   

   
   

8) Allfälliges   
Danksagungen von Bgm. DI David Rumpf an den Obmann Mag. Anton Wurzinger.  
Anmerkung für ein Fest, zur Eröffnung des Zubaus der VS.  

   

9) Schlussworte   
Der Obmann, Herr Mag. Anton Wurzinger und der gesamte Vorstand bedankt sich für die 
gemeinsam geleistete Arbeit und beschließt die Sitzung um 19.45 Uhr. Im Anschluss lädt der 
Obmann, im Namen des Vorstandes, alle Anwesenden recht herzlich zu einem Essen und 
einem gemütlichen Ausklang des Abends ein.   
   
   
   

   

   

   

   

   

   

   

   
  
  
  
  
  
  
  
  

   

   
  

   

   
   
Für das Protokoll: Daniela Moosbrugger, Romana Schauer 


